

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-97 Décembre 2004

Prier 15 jours avec les Premiers chrétiens

Les inscriptions de la première basilique de Saint-Pierre au Vatican, les inscriptions funéraires des premiers chrétiens, les notices du *Liber Pontificalis*, les textes de l'Écriture Sainte et de la Liturgie, telles sont les sources que Jeannine Siat exploite, pour rédiger son livre.

Au moment où s'épanouit la première communauté chrétienne, celle-ci tient à exprimer sa foi dans le Christ, mort et ressuscité, sa vénération des martyrs, témoins de cette foi, sa dévotion à Pierre et à ses successeurs. Elle s'ingénie à exprimer dans des formules nouvelles ces convictions, grâce à sa prière, à sa vie liturgique, à son expérience du quotidien. À l'écoute du passé, elle trace des voies nouvelles, qu'il nous est suggéré de suivre.

P.-I. Fransen

J. Siat: Prier quinze jours avec les Premiers chrétiens, Paris, Éditions Cité Nouvelle, 2004, 132 p.

P.S.: Dans la même collection: Prier 15 jours avec Columba Marmion.